



30.10.2020

Pressemitteilung

Landtagsabgeordneter Jochen Haußmann für Verdienste um den Sport geehrt

Im Rahmen einer festlichen Ehrungsveranstaltung im s'Dörfle bei Schlagerstar Andrea Berg ehrte Sportkreispräsident Erich Hägele den stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden der FDP im Landtag Jochen Haußmann für seine Verdienste um den Sportkreis. Jochen Haußmann ist im Sportkreisrat kooptiert und Vorstandsmitglied im Institut für Sportgeschichte Baden-Württemberg. Mit der Laufgruppe des Sportkreises ist er pro Jahr bei etwa zwanzig Läufen dabei und hat nun über zehn Mal das Sportabzeichen in vier Disziplinen abgelegt. Dafür erhielt Haußmann die Ehrennadel in Gold. Zudem führte er das Sportabzeichen beim Partnerkreis Komitat Baranya (Ungarn) des Rems-Murr-Kreises ein. Dem Sportkreispräsidium steht er stets mit Rat und Tat zur Seite. Dafür wurde ihm nun die höchste Ehrung des Sportkreises, die Ehrennadel mit Diamant, zuteil.



Foto: Tobias Sellmaier